

ARGINI HOTEL*Séjour VIP**VIP stay*

Au cœur des Cyclades, l'île de Syros est d'une beauté envoûtante. Niché près de la plage d'Asteria, dans le quartier cosmopolite de Vaporia à Ermoupolis, un ancien manoir néoclassique datant de 1853 abrite désormais le tout nouvel hôtel 5 étoiles Argini. Les magnifiques fresques murales et de plafond du 19^e siècle ont été restaurées et mélangées avec des matériaux nobles, du marbre et des pièces de design contemporain de Gessi, Flos, Artemide et Poltrona Frau, entre autres. L'expérience hôtelière comprend l'accès à une piscine intérieure chauffée avec jacuzzi, un hammam et un bar sur le toit avec des vues panoramiques sur le quartier de Vaporia et les îles voisines. Le restaurant Elexis propose une expérience culinaire unique, avec des produits frais des Cyclades et une approche créative de recettes internationales. Une grande sélection de vins grecs et internationaux complète les menus.

In the heart of the Cyclades, the island of Syros is a place of captivating beauty. Nestled near Asteria Beach, the former neo-classical mansion dating back to 1853 is now home to the brand new 5-star Argini Hotel in the cosmopolitan Vaporia district of Ermoupolis. Magnificent 19th-century wall and ceiling frescoes have been restored and blended with fine materials, marble and contemporary pieces by international houses like Gessi, Flos, Artemide and Poltrona Frau among others. The hotel stay includes access to a heated indoor swimming pool with jacuzzi, a steam room and a rooftop bar with panoramic views of Vaporia and the neighbouring islands. Elexis Restaurant offers a unique dining experience, using fresh Cycladic produce and a creative approach to international recipes. A perfectly curated wine list complements the menus, with a great selection of Greek and international wines.



Apollonos 11-13 – Ermoupoli, Syros 841 00 – Grèce / Greece
 T +30 22810 89022 – @hotelarginisyros
 welcome@arginisyros.gr – arginisyros.gr



- Propriétaire : famille Polykretis
 - Hôtel 5* ouvert en 2024
 - 11 chambres
 - Restaurant, bar, piscine intérieure, hammam, espace affaires
-
- Owner: Polykretis family
 - 5* hotel opened in 2024
 - 11 rooms
 - Restaurant, bar, indoor pool, hammam, business area